
各 位  

平成 29年 12月 2日  

国分寺市ソフトボール連盟  

平成29年度 第1回臨時理事会議事録 

 

日 時   平成29年12月2日(土) 午後7時00分～午後7時40分 

場 所   国分寺市本多公民館 会議室（2） 

議 長  中村理事長 

欠席理事 ナイト、日吉フレンズ、ジンジャーズ 

 

議長は、下記の議題について審議に入った。 

 

１． 平成 29 年度 後期リーグ戦の日程及び反省について 

理事より 

 試合中に病人が出て、以降の試合が中止になったことがあった。 

 リーグ戦については、特に意見は無かった。 

審判部より 

 雨による試合の中止が多くあった。 

 

２． 各種外部大会試合報告 

都民大会や市町村大会などに参加した。 

また、昨年優勝した北ブロックジョイフル大会は、惜しくも準優勝だった。 

 

３． その他連絡事項 

審判部より 

経費削減を考えながら頑張っているが、審判員が少なくなってきているので、担当 

割り当てに大変苦労している。次回の審判部会で検討したい。 

 

  審判員のレンタル制度について 

審判員のレンタル制度があるが、チーム属さない審判員が少なく、当日レンタルす 

ることが難しいのが現状である。 

当日の人数不足による試合救済について、いろいろな意見が出された。 

・8人でも試合を成立させるように実現できないか。 

・7人でダメなのか、いろいろなケースを考える必要がある。 

・1部の試合では、2部のメンバーからのみレンタル可とするとか、ピッチャーは 



レンタル不可とするなどがあると思う。 

・レンタル制度のようなものを利用し 9名を確保するのと、人数が少なくても実施 

の二通りの運用があると思う。 

事前に実施案の詳細を検討し、次回の定時理事会にかける。中村、村田、西原が 

中心に検討を進めることとする。 

 

企画広報より 

・2017年 12月 10日（日）恒例の連盟紅白戦を企画した。 

・2018年 1月 13日（土）恒例の連盟新年会を企画した。 

多くの方の出席をお願いする。 

 

理事長より 

本日、国分寺史跡駅伝（国分寺市主催）に国分寺市体育協会からスタッフとして 

参加した（体協応援として飯田、久野、大澤参加）。 

 

平成３１年度の市町村総合体育大会の幹事市が国分寺になり、ソフトボール競技 

も主管が当連盟になる。 

そこで、来年６月位にはプロジェクトチームを編成して大会の準備を行いたいの 

で、協力お願いする。 

    

最後に副会長より、怪我の無い様にお願いしたいが、万が一のためにスポーツ保険などに

入っておくようにとコメントされ、閉会となった。 

 

以上 

 


